



“En Andalucía es necesaria una tercera vía” □ María Jesús Herencia lamenta que en la comunidad no exista una alternativa real al bipartidismo.-María Jesús Herencia, secretaria de Organización de Ciudadanos Independientes de Sanlúcar ha comparecido esta mañana ante los medios de comunicación para valorar desde el punto de vista del partido el resultado de las elecciones autonómicas del pasado domingo. Resultados, que sin duda, ponen de manifiesto que en Andalucía es necesaria una tercera vía, y “diría más, urgente, frente al bipartidismo de PSOE y PP”.

CIS valora de forma positiva como otras comunidades autónomas defienden sus propios intereses a través de opciones políticas que no están sometidas a los criterios de los dos grandes partidos como ocurre en Cataluña, Canarias, Aragón, País Vasco o Asturias. De hecho, en Asturias, un movimiento ciudadano, Foro Asturias, ha conseguido en la jornada del domingo ser nuevamente llave de gobierno. En cuanto a las cifras, en Andalucía la abstención ha sido del 37´7 %, mientras que en la provincia de Cádiz se ha situado en el 45´71 % y en Sanlúcar de Barrameda, el índice de abstención ha alcanzado el 51´09 %. “Esto nos viene a indicar que los ciudadanos están cansados siempre de lo mismo y se han sentido a esperar que algo nuevo suceda”, ha destacado Herencia.

Para María Jesús Herencia, estas cifras indican que los andaluces, los gaditanos y los sanluqueños en particular no han encontrado la confianza que debe generar una opción o partido político que haga que el electorado se movilice y acuda a las urnas, “aunque la manera de mostrar tal disconformidad es el voto el blanco y no la abstención”.

Andalucía no le ha dado la espalda al candidato socialista, José Griñán. El castigo al PSOE ha sido un voto desviado a la izquierda, algo de lo que se ha beneficiado claramente la coalición de IU. Es un voto prestado y que al igual que ha sucedido con el PP desde noviembre al pasado domingo, puede perderse fácilmente.

La secretaria de Organización de CIS ha señalado que el eterno candidato Javier Arenas, ha salvado la ropa con una ínfima ventaja sobre el candidato socialista, algo triste teniendo en cuenta el desgaste de 30 años de gobierno del PSOE en Andalucía, la crisis, el paro y los escándalos políticos de los últimos años. A nivel provincial la ventaja entre el PP y el PSOE ha aumentado porcentualmente (40´47 PP por 35´56 PSOE). No obstante, ambos han perdido un importante número de votos, casi 35.000 el PP y más de 110.000 el PSOE. Por su parte IU se ha dedicado a recoger el voto perdido del PSOE y ha recuperado casi 20.000 votos en la

provincia.

En relación a Sanlúcar, el PSOE le vuelve a sacar una gran ventaja al PP, algo no habitual en poblaciones de más de 50.000 habitantes. Y es que la imagen de los candidatos secretarios generales locales ha pesado mucho y por ello el PSOE aventaja al PP en casi 10 puntos. Mientras, la subida de IU fue en 2.000 nuevos votantes.

La caída del PA, que podría ser a nivel andaluz casi definitiva y la bajada de UPyD con respecto a las nacionales de noviembre donde en Sanlúcar ha pasado de casi 1000 votos a 544 el pasado domingo, así como el descalabro del Foro de Pacheco que solo obtuvo en Sanlúcar 12 votos, son muestras inequívocas de que es necesario y urgente plantear otra alternativa para que los andaluces puedan decidir sobre otra forma de gestionar y gobernar sus ciudades y su comunidad autónoma.

En términos generales CIS valora de forma positiva la celebración de esta jornada electoral ante la falta de incidentes y cree que es bueno para los andaluces unos comicios independientes de las nacionales, ya que el debate andaluz no puede ni debe confundirse con otros intereses de partidos a nivel nacional.

A partir de ahora, CIS espera que realmente las políticas de empleo y sociales de la Junta se traduzcan en servicios y planes de formación y empleo reales que generen actividad en la ciudad y el grupo municipal independiente que preside Juan Marín, seguirá reivindicando al nuevo gobierno de la Junta las inversiones y los compromisos con esta ciudad.